

Julio del 2019

Después de 35 años:

## Alumnos de la escuela Francisco Morazán recibirán clases en edificio nuevo

- La obra alcanza más de los 2.1 millones de lempiras.
- Alrededor de 20 empleos son generados con la ejecución de los trabajos.



Los niños que estudian en centros educativos con infraestructura adecuada se muestran más interesados en asistir a clases y mejoran su rendimiento académico sustancialmente, así lo manifestó María Rodríguez, docente de la escuela Francisco Morazán, ubicada en el municipio de Tonalá, Lempira, en la cual el gobierno central realiza la reposición total del inmueble.

El centro educativo fue construido de adobe y lámina por padres de familia y estuvo funcionando así por más de 35 años, la comunidad no contaba con una escuela con las condiciones físicas y didácticas para que los niños recibieran el pan del saber con calidad.

“Gracias al presidente de la república se ha logrado un importante proyecto, donde nos están haciendo una escuela totalmente nueva y esperamos que esto sea bien aprovechado por los alumnos que estudian ahora por las generaciones que vienen”, expresó la Rodríguez.



La obra de infraestructura educativa supera los dos millones 110 mil lempiras y es ejecutado por el Instituto de Desarrollo, Comunitario, Agua y Saneamiento (IDECOAS) mediante fondos nacionales.

Los trabajos consta en la construcción total del edificio tomando como base el plan de infraestructura educativa y la dotación de mobiliario para los docentes y los alumnos, el mismo avanza en un 65 por ciento en su ejecución.

Cabe mencionar que además del mejoramiento escolar, las obras están generando más de 20 empleos directos, beneficiando la mano de obra local y mejorando los ingresos de las familias de esa comunidad.